

20er Pack Aufbewahrungsbox Transportbox 30x30x15mm (Innenmaß)



Marke:
Produktcode: 0711906114165
Verfügbar: 40

Preis: 6,45€
Ohne Steuer: 5,42€

Kurzbeschreibung

Ideal für kleine empfindliche Dinge. / Ideal for small delicate things.

Beschreibung

Wir waren auf der Suche nach einer Transportverpackung für kleine mechanisch empfindliche Teile, die nicht nur stabil und preiswert sondern auch nachhaltig ist. Mit dieser Box aus Polypropylen (PP) sind wir fündig geworden. Wir verwenden diese stabile Kunststoffbox für die Lagerung und den Versand von empfindlichen Kleinteilen. Die Box ist vielseitig einsetzbar. Sie besteht zu 100% aus Polypropylen, enthält keine Weichmacher und ist daher auch lebensmittelecht. Sie ist stabil und etwas elastisch, wiederverwendbar, leicht und doch sicher zu verschließen und wieder zu öffnen. Polypropylen bleibt bis zu Temperaturen um 0°C elastisch. Unter dem Einfluss von UV-Strahlung zersetzt sich Polypropylen.

Maße:

Außen: 38x33x18mm

Innen: 30x30x15mm

Gewicht: 4g

Farbe: Transparent

Alle angegebenen Maße sind ca.-Maße und können geringfügig abweichen.

Lieferumfang:

20 Stück Box wie beschrieben.

English

We were looking for a transport packaging for small mechanically sensitive parts that is not only stable and inexpensive but also sustainable. We found what we were looking for with this box made of polypropylene (PP). We use this sturdy plastic box for storing and shipping sensitive small parts. The box is versatile. It consists of 100% polypropylene, contains no plasticizers and is therefore also food-safe. It is stable and somewhat elastic, reusable, light and yet safe to close and open again. Polypropylene remains elastic down to temperatures around 0°C. Under the influence of UV radiation, polypropylene decomposes.

Dimensions:

Outside: 38x33x18mm

Inside: 30x30x15mm

Weight: 4g

Colour: Clear

All dimensions given are approximate and may vary slightly.

Scope of delivery:

20 pieces box as described.

Produkt Galerie

